

側溝は川の源、一人ひとりの心がけで、きれいな川を！

～油やペンキを流さないで～

日頃から日常生活の中で環境面に配慮していただきありがとうございます。

身近な側溝は、雨水を排水する施設ですから、油やペンキなどを流してしまうと、たちまち川が汚れてしまいます。

一人ひとりの配慮が、きれいな川につながります。

引き続き、良好な河川等を維持するため、ご協力をよろしく申し上げます。



(オイルマットで油を回収)



(白濁水の採水)

きれいな川のために、わたしたちができること

- 不要になった油類(食用油、エンジンオイル、灯油など)を流さない
- 水性ペンキや牛乳など、水を汚すものは流さない
- ビーズ(クッションの詰め物など)を流さない
- 落ち葉やたばこの吸い殻など、ゴミを流さない
- 浄化槽の維持管理をしっかりと行う(下水道区域は、下水道に接続しましょう)

※油やペンキなどが側溝から下水道管などをとおって川へ流出すると、これらの除去や清掃が必要となります。この際、清掃などにかかった費用は、流した方が負担することになります。

【異常水質を発見したら……】

千葉市役所 環境局 環境保全部 環境規制課 水質班

電話 043(245)5194 FAX 043(245)5557

Email kankyokisei.ENP@city.chiba.lg.jp